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Datenschutz-Erklärung des Volkshochschulverbandes 
Mecklenburg-Vorpommern e. V. 

- in leichter Sprache - 

Was steht in dieser Erklärung? 

1. Wer ist für die Daten verantwortlich? 
2. Was sind persönliche Daten? 
3. Welche Daten speichern wir? 
4. Wie lange speichern wir die Daten? 
5. Wer bekommt die Daten? 
6. Was passiert mit den Daten? 
7. Was für Rechte haben Sie? 
8. Was ist mit Cookies? 
9. Was ist mit Server-Logs? 
10. Was ist mit Kontakt-Anfragen? 
11. Was ist mit Zoom und BigBlueButton? 
12. Wie können Sie sich beschweren? 

 

1. Wer ist für die Daten verantwortlich? 

Volkshochschulverband Mecklenburg-Vorpommern e. V. Bertha-von-
Suttner-Straße 5 19061 Schwerin 

Telefon: +49 (0) 385-3031-550 E-Mail: info@vhs-verband-mv.de 

Verantwortlich ist der Vorstand oder die Geschäftsführerin. Sie 
entscheiden, was mit den Daten passiert. 

2. Was sind persönliche Daten? 

Persönliche Daten sind zum Beispiel: 

• Ihr Name 
• Ihr Geburts-Datum 
• Ihre Adresse 
• Ihre Telefon-Nummer 
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3. Welche Daten speichern wir? 

Wir speichern: 

• Daten von unseren Webseiten 
• Daten von Bewerbern 
• Daten von Honorarkräften 
• Daten von Zoom und BigBlueButton 

4. Wie lange speichern wir die Daten? 

Wir speichern die Daten so lange, wie es nötig ist. Danach löschen wir 
sie. 

5. Wer bekommt die Daten? 

Wir geben die Daten nicht weiter. Nur wenn das Gesetz es sagt. 

6. Was passiert mit den Daten? 

Wir passen auf Ihre Daten auf. So dass andere nicht Ihre Daten lesen 
können. 

7. Was für Rechte haben Sie? 

Sie haben das Recht auf: 

• Auskunft 
• Berichtigung 
• Sperrung 
• Löschung 
• Widerspruch 
• Widerruf 
• Übertragung 
• Beschwerde 

8. Was ist mit Cookies? 

Wir nutzen Cookies. Cookies sind kleine Text-Dateien. Sie helfen, dass 
unsere Webseite gut funktioniert. 
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9. Was ist mit Server-Logs? 

Unser Hosting-Anbieter speichert automatisch Informationen in Server-
Log-Dateien. 

10. Was ist mit Kontakt-Anfragen? 

Wenn Sie uns kontaktieren, speichern wir Ihre Daten. Nur für die 
Bearbeitung Ihrer Anfrage. 

11. Was ist mit Zoom und BigBlueButton? 

Wir nutzen Zoom und BigBlueButton für Online-Veranstaltungen. Dabei 
werden Daten verarbeitet. Aber wir passen auf, dass die Daten sicher 
sind. 

Zoom X 

Wichtige Infos: 

• Betrieb: Telekom Deutschland GmbH 
• Start: Nur von Moderatoren 
• Aufzeichnung: Nur mit Einverständnis 
• Daten: Name, Meeting-Daten, Audio/Video, Chat, Whiteboards 
• Löschung: Nach 8,5 Tagen 

BigBlueButton (BBB) 

Wichtige Infos: 

• Betrieb: DigiOnline GmbH 
• Start: Nur von Moderatoren 
• Daten: IP-Adresse, Browser-Info, Name, Audio/Video, Chat, Whiteboards 
• Löschung: Nach 4 Wochen 

12. Wie können Sie sich beschweren? 

Sie können sich bei der Datenschutz-Aufsichts-Behörde beschweren. 

Der Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit 
Mecklenburg-Vorpommern Herr Sebastian Schmidt. Postanschrift: 
Schloss Schwerin, Lennéstraße 1 in 19053 Schwerin.  

Telefon: 0385 59 49 4-0 oder Fax: 0385 59 49 4-58  

E-Mail: info@datenschutz-mv.de. Homepage: www.datenschutz-mv.de 

mailto:info@datenschutz-mv.de

